

La Ideología Marxista es Antirreligiosa Dice Papa

CIUDAD DEL VATICANO, 14 (AP).— El Papa Juan Pablo II dijo que la Iglesia Católica no puede permanecer indiferente a los aspectos "antirreligiosos" de la ideología marxista, según una entrevista divulgada hoy.

Sus conceptos fueron grabados ayer por la Radio Vaticana en el vuelo de retorno de Buenos Aires, tras una gira de dos semanas por tres países sudamericanos. Los publica hoy en primera plana el diario vaticano L'Osservatore Romano.

Tras una pregunta sobre la influencia de la ideología marxista en los jóvenes latinoamericanos, el Papa dijo "no deseo ser juez de eso. Otra cosa son los aspectos, digamos antirreligiosos, las críticas a la religión".

"No sólo las críticas, la condenación de la religión por parte del marxismo. No podemos permanecer indiferentes a eso", dijo el Pontífice.

"La ideología es una cosa diferente, pero creo que cualquier ideología debe enraizarse, debe basarse en la verdad. Aquí la historia toma en sus manos el juzgamiento de la ideología porque el hombre es creado por la verdad, la búsqueda, y los jóvenes evidencian esto más que los adultos, porque los últimos están más formados y resignados".

"No dudo de las buenas intenciones de estas ideologías, sin embargo las buenas intenciones también deben estar, como cualquier acto humano, bien conectados con el bien objetivo, en otras palabras, con la objetividad de la verdad".



SHULTZ ENTREGA CARTA A GORBACHEV. Moscú, abril 14. - El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, entregó una misiva de Ronald Reagan al líder soviético Mijail Gorbachev, por medio de la que lo invita a una cumbre en los Estados Unidos. (AP).

Honduras Niega Planes de Entrenamiento de Contras

TEGUCIGALPA, Honduras, abril 14 (UPI).— Las fuerzas armadas de Honduras negaron hoy tener planes de entrenar a rebeldes nicaragüenses en un centro en construcción, en el oriental departamento de Olancho.

Insistentes versiones extraoficiales han reve-

lado que las autoridades hondureñas planean el adiestramiento de rebeldes nicaragüenses, apoyados por Estados Unidos, en una instalación que se construye en El Espinal, cerca de Catacamas, 200 kilómetros al noreste de Tegucigalpa.

—Favor pase a la página 25.



TROPAS ISRAELIES EN AREA DE DISTURBIO. Ramallah, Margen Oeste Ocupada, abril 14. - Tropas israelíes se cubren con su vehículo militar, frente a estudiantes que bloquean un camino de esta ciudad. La Universidad local fue cerrada por cuatro meses a raíz de los disturbios. (AP).

Partidarios de Pinochet Fundan Partido Político

IQUIQUE, Chile, abril 14 (UPI).— Partidarios del Presidente Augusto Pinochet fundaron hoy el partido Avanzada Nacional para apoyar su candidatura presidencial por un nuevo periodo de ocho años a partir de 1989.

La ceremonia se realizó en este puerto situado a 1.860 kilómetros al norte de Santiago, junto a una boya colocada en

medio de la bahía de Iquique que recuerda una de las gestas más heroicas de la historia naval chilena.

"Será un partido nuevo para un Chile nuevo,

—Favor pase a la página 51.

Fuerte Caída de la Bolsa

NUEVA YORK, abril 14 (AP).— La Bolsa de Nueva York tuvo hoy una severa caída en grandes oleadas de ventas que siguieron a informes sobre el dólar y el déficit comercial de Estados Unidos.

El primer informe procedió de Tokio, con un dólar que cayó 1,15 yen a 141,35 yen, el más bajo nivel de cierre des-

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, 14 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 350 a 491 puntos en la Lonja Local.

Se vendieron 7,850 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala... 111.75
El Salvador... 111.75
Mexicano F.O.B. laredo... 104.00

L. Scalfaro Renuncia a Formar Gobierno en Roma

ROMA, Italia, abril 14 (UPI).— El Primer Ministro designado Oscar Luigi Scalfaro presentó

hoy su renuncia, diciendo que no podía formar un gobierno que supere la crisis política que se ha prolongado durante seis semanas, informó el Palacio Quirinal.

Scalfaro, demócrata cristiano, de 68 años de edad, renunció durante una breve entrevista

—Favor pase a la página 31.

Robelo Integrará Asamblea Democrática Nicaragüense

SAN JOSE, Costa Rica, abril 14 (ACAN-EFE).— Alfonso Robelo declaró hoy en esta capital que con su renuncia a la dirección de la antisandinista Unidad Nicaragüense Opositora (UNO), ésta se cohesionará y su ala militar, controlada por Adolfo Calero Portocarrero,

"se sentirá muy a gusto".

Calero Portocarrero, presidente de la Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), el mayor grupo armado antisandinista y principal beneficiario de la ayuda de Estados Unidos a la

—Favor pase a la página 17.

OEA Deplora Reunión de Grupo Contadora

WASHINGTON, abril 14 (AP).— El Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos conmemoró hoy el Día Panamericano en una sesión eclipsada por el hecho de que para encarar la realidad hemisférica los cancilleres de ocho de los países de mayor desarrollo de la América Latina se reunían separa-

damente en el otro extremo del continente.

El propio secretario general de la OEA, Joao Baena Soares, señaló "la paradoja" de que mientras la América Latina avanza en el desarrollo de una sociedad democrática, no se ha logrado una acción ni en el problema de la deuda

—Favor pase a la página 17.

Emplazan Tropas Sirias en Región Sureña Beirut

SAIDA, Líbano, abril 14 (AP).— Tropas sirias se emplazaron hoy en las afueras de esta ciudad portuaria, el punto más alejado al sur en que hayan estado desde la invasión del Líbano por Israel en 1982.

El emplazamiento sirio en Saida fue oficialmente descrito como una maniobra encaminada a terminar la guerra de 23 meses entre

palestinos y musulmanes chiítas en torno a los campos de refugiados y en las montañas al este de la ciudad.

Funcionarios del comando sirio en Beirut dijeron que 120 paracaidistas fueron emplazados en un tramo de 35 kilómetros de la carretera costera hasta el río Awali en el área norte

—Favor pase a la página 51.



PASTORA DEDICADA A LA PESCA. San José, Costa Rica, abril 14. - El legendario Comandante "Cero", Edén Pastora (izquierda), ha cambiado las armas por los anzuelos para dedicarse a la pesca en la playa San Juanillo, al oeste de Costa Rica. Le acompaña su hijo Arturo (centro) y un menor lugareño. (AP).

Shultz Informa a Reagan sobre Pláticas Desarme

SANTA BARBARA, California, E.U., abril 14 (EFE).— El Secretario norteamericano de Estado, George Shultz, envió un detallado informe sobre el contenido de sus conversaciones con la jerarquía soviética, informó hoy el portavoz de la Casa Blanca, Malin Fitzwater.

El informe señaló que las conversaciones fueron "francas y detalladas", agregó el portavoz que acompaña al Presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, en sus vacaciones de Pascua.

Shultz se reunió hoy en Moscú con el

líder soviético, Mijail Gorbachev, al que le entregó una carta de Reagan cuyo contenido se mantiene en reserva; anteriormente mantuvo conversaciones con su colega, Eduard Shevardnadze, y con el Primer Ministro, Nikolai Ryzhkov.

El detallado informe sobre el contenido de las conversaciones que sostuvo Shultz con las más altas autoridades del Kremlin están contenidas en un cable de tres páginas, dijo el portavoz.

Fitzwater dijo a los periodistas que

—Favor pase a la página 23.